

Sosialisasi Dashboard Pengembangan Karier dan Tracer Study

Rilis: 06 Agustus 2024 | Oleh: HUMAS



UNPAK - Pengembangan Karier dan Tracer Study Univeritas Pakuan (Unpak) melakukan sosialisasi aplikasi dashboard kepada seluruh program studi (prodi) yang dilaksanakan di Ruang Rapat Lantai 3 Gedung Rektorat Unpak, Jum'at, 2 Agustus 2024.

Sosialisasi ini dilakukan agar seluruh prodi dapat memahami dan bisa memanfaatkan aplikasi dashboard Tracer Studi dengan efektif.

"Beberapa universitas saya amati, dengan aplikasi tersebut sangat akurat. Bahkan menjadi alat evaluasi perguruan tinggi," kata Rektor Unpak [Prof Didik Notosudjono](#) saat sambutan.

Rektor mengungkapkan, dashboard tersebut dapat merangkul prospek dan kemajuan-kemajuan tracer study.

"Jadi dilombakan ditingkat kemendikbud Ristek. Jadi ini penting makin berkembang kita perlu evaluasi seberapa jauh prospek mahasiswa yang lulus hingga mendapatkan pekerjaan," ungkap rektor.

Pada kesempatan tersebut, Kepala Kantor [Pengembangan Karir](#) dan Tracer Study **Dr. Herman, SE., MM.** menjelaskan dengan sosialisasi ini selain untuk akreditasi, pengembangan karier bagi lulusan yang menunjukkan bahwa serapan tenaga kerja bagi lulusan merupakan salah satu indikator kinerja dari pada perguruan tinggi.

Ia menyebutkan, bahwa Kantor Pengembangan Karier dan Tracer Study telah bekerja sama dengan beberapa perusahaan baik nasional maupun internasional.

"Jadi beberapa perusahaan kami telah bekerja sama, dan insyaallah bulan Oktober kami akan menggelar Job Fair bagi para alumni, baik yang baru lulus maupun yang sudah lama lulus," kata Dr. Herman menjelaskan.

Nantinya para lulusan Unpak bisa memanfaatkan Tracer Study untuk mencari kesempatan kerja yang telah tersedia.

Dengan demikian, sosialisasi ini diharapkan agar penggunaan dashboard dilakukan dengan efektif. Pemantauan terhadap lulusan Unpak akan teridentifikasi secara menyeluruh.

Oleh sebab itu, Unpak melalui Tracer Study menjelaskan seluruh fitur yang terdapat dalam dashboard tersebut.

Para perwakilan dari seluruh prodi ini diedukasi agar dapat mengerti bagaimana tata cara dan penggunaan dashboard tersebut untuk mengakses data serta cara membaca laporan.

Pada kesempatan tersebut disebutkan beberapa jenis data yang harus dilampirkan dan dapat dianalisis untuk mengetahui kinerja masing-masing prodi.

Maka hasil analisis tersebut dapat menjadi bahan penilaian untuk memperbaiki kurikulum dan mendukung pengembangan menjadi lebih baik.

Oleh sebab itu, melalui sosialisasi tersebut, Tracer Studi Unpak memastikan agar semua dapat memahami manfaat aplikasi dashboard tracer studi.

* Dokumentasi galeri kegiatan:

https://drive.google.com/drive/folders/1fiDvUKsL4b5S5JuoqHOvTb7-LT_ji4TS